
Therapie

Therapie heißt für uns etwas ganz Einfaches: Sie hat weder zu tun mit "Erlösung" noch mit
"Heilung" noch mit sonst etwas Hochtrabendem.

Therapie heißt für uns, einen Impuls zu geben. Einen neuen Anstoß, ein Thema unter einem
neuen Gesichtswinkel zu sehen und damit einen Prozeß anzustoßen. Dabei ist es nicht so sehr
der Anstoß, der wirkt, sondern der sich daran anschließende Prozeß.

Wir von symbolon verstehen uns weder als Heiler noch als diejenigen, die etwas "machen". Um
es in einem Bild auszudrücken: Wir sind das Billard-Queue, das die Kugel anstößt. Wir sind -
leider oder Gott sei Dank - nicht der Billard-Spieler (der befindet sich auf einer höheren Ebene) ,
sonder nur das Queue und übernehmen die Verantwortung für den Impuls. Für den Rest
vertrauen wir auf den guten Weg der Kugel und der Seele des Patienten.

Aus diesem Grund sind unsere Therapien auch sehr effektiv und ebenso kurz.

  

symbolon Therapie
Therapeutenausbildung
symbolon Familienaufstellungen
Kooperation mit der Homöopathin Anja Trinklein
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